
掲示板について・幹事班長さんへ 

2020.8.12 総務担当 

先日来、掲示板に関するアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

以前から掲示板を見る人が少ないという声が寄せられていた通り、あまり（というか殆ど）

活用できていない実態が明らかになってしまったように思います。掲示板の在り方を見直

すことを提言いたします。 

 

本来であれば皆様お集まりの際にご説明するべきことではありますが、 

①現在の状況では、幹事班長全員が集まる機会がなかなか持てない 

②掲示板は各地区の立地や状況が異なるため、全地区一斉に同じ方向を目指すことは 

むしろ理にかなっていないと思われる 

という理由から、地区別に今後の掲示板の在り方を考えていきたいと思います。ご意見を寄

せていただく機会が少なくて申し訳ありませんが各地区幹事や総務までお願いいたします。 

 

＜掲示板について寄せられた質問＞ 

★ 掲示板は函南町の補助が出た物ではないのか？勝手に使い方や場所を変更しても問題

は無いのか？ 

・ 函南町に確認したところ、掲示板設置時に町の補助は出ていませんでした。 

したがって町としては意見を言う立場ではない、掲示物の情報が住民に伝わればそれ

で結構ですとの回答でした。 

★サービスセンターの立場について 

  ・掲示板はサービスセンターが設置してくれたものでした。が、運用に関しては区民の

会で自由にしてください、とのことでした。 

  ・掲示板を移動する場合は、移転先の候補地を具体的に出してもらってからセンターで

可否を検討したいとのことでした。 

  ・ちなみに、過去に No.8 のごみステーション付近の掲示板を移動した際は約 35,000 円

かかったとのことでした。移動の際には、移動距離や移動先の状況によってかかる経費

が異なってきます、とのことです。 

★地区内の独自の情報を掲示したいのだが構わないか？ 

  ・今回、総務の古い資料の中に掲示板管理規定を見つけました。パソコンに保存された

日付は 2010 年 3 月 28 日です。一部抜粋します。 

屋外掲示板管理規定４．掲示物の種類 

①区にて作成するもの 会報 / 防災に関するもの / 会議の案内 / 行事案内 / 他 

  ②開示依頼されるもの 町（役場） / 警察 / 安全協会 / 他 

  ③地区独自のもの   地区運営に関するもの 

 



これを見ると、掲示板設置当時、地区独自のお知らせを掲示することも想定されていたよう

です。掲示物の管理（整理や掲示物の撤収・廃棄）も掲示板責任者に任されている内容にな

っています。地区内の情報や連絡などを独自に掲示しても問題無いどころか、本来の目的の

一つであったものがいつの間にか忘れられていただけ、のように思われます。 

 

＜今後の対応について＞ 

★サービスセンターとセブンイレブンの間のホワイトボード（センターに掲示を依頼） 

  ・現在ではおそらく住民の認知度も高く、一番目につくボードと思われます。今後もま

すます利用度が高くなることが考えられます。会報などで積極的にお知らせをしたい

と思っています。 

  ・但し、掲示スペースに限りが有ります。掲示物が多過ぎて読みにくい、というアンケ

ートでのご意見も有りました。ホワイトボードには今まで通り、特に多くの住民に見て

ほしいと思われるものを、数を絞って掲示をしたいと思っています。 

 

★ダイヤランドホール前の掲示板（総務担当の管理） 

  ・こちらには今まで通り、ホワイトボードには掲示しきれない掲示物を貼り、存在を認

知していただけるように積極的にアピールしていきます。 

・主に、丹那小だより、CS オール丹那、函中だより、図書館だより、同報無線を使用

した訓練放送のお知らせ、その他函南町からのお知らせ、三島警察署からのお知らせ、

静岡県からのお知らせ、などを掲示いたします。 

 

★道の駅伊豆ゲートウェイ、ゆーとぴあ、その他のイベントのお知らせについては今までも

サービスセンターに置かせていただくことがありました。チラシとして配ることも想定し

ているのか、規定の枚数よりも多めに町から届くことも多いです。今後はダイヤランドホー

ル前の掲示板スペースが足りない場合は、チラシとしてサービスセンター入口右側の台の

上に置かせていただきます。そのことも会報でお知らせいたします。 

 

★各地区の掲示板について 

①現状維持（会報で掲示板の存在をアピールする）（清掃・読みやすい掲示に努める） 

②掲示板の位置を移転する（地区で移転先の候補地を決めていただき、総務でまとめて 

サービスセンターに相談する予定） 

③掲示板は不要だという地区は廃止し、今後はサービスセンター前ホワイトボードとダ

イヤランドホール前の掲示板を活用して貰う 

各地区の幹事・班長の合意の元、それぞれの地区の掲示板の今後を決めていただきたいと思

います。結果については、掲示板担当者と総務担当で情報共有をさせていただき、必要に応

じて区民会議などでご報告したいと思っています。             以上 


